

CELEBRACION DEL CL ANIVERSARIO DE LA ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA DE FRANCIA

La Academia de Medicina fue fundada en diciembre de 1820 por un decreto de Luis XVIII. Su sesquicentenario será celebrado los días 17 y 18 de mayo de 1971, por jornadas científicas y conmemorativas, seguidas de una recepción.

La Academia invita a representantes de agrupaciones afines de todas las naciones, a exponer la evolución de la medicina en sus respectivos países, desde el principio del siglo xx.

La acuñación de una medalla conmemorativa por la Casa de Moneda francesa, una exposición y la reedición del índice biográfico de la Academia marcarán entre otros eventos, este aniversario de la Corporación hermana cuyo primer presidente fue el Barón Portal.

Mayores informes pueden obtenerse en la oficina del Secretario Perpetuo de la Academia Nacional de Medicina, 16 rue Bonaparte, París V, Francia.